
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
GABINETE DO VEREADOR DAVI MUNIZ

2014                                REQUERIMENTO                             Nº...........

                                       Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às Formalidades 
Regimentais,   que   seja   feita  INDICAÇÃO   ao   Presidente   da   EMLURB,   Sr. 
Antônio  Barbosa,   no   sentido  de  DETERMINAR A RECONSTRUÇÃO DAS 
CANALETAS, ASSIM COMO A RECUPERAÇÃO DO PAVIMENTO da Rua 
Edéia  no Bairro da Madalena,   no  trecho compreendido  entre  os   fundos  da 
Creche Municipal Vinde Amim as Criançinhas e a Rua Antônio Salazar.

Da decisão desta  Casa,  dêse  ciência  aos  Senhores:  Nilson  Silva,  Tales  Luiz  de 
França   e   Cristiane   Almeida,   todos   moradores   da   Rua   Antonio   de   Sá, 
respectivamente nas casas de nºs: 168, 38 e 168A, no bairro da Madalena.    

JUSTIFICATIVA

Tratase de uma Rua cujo acesso é apenas de pedestres, mas com problemas de falta 
de canaletas para o escoamento de águas pluviais, que, em consequência, o acúmulo 
de   águas,   tem   causado   grandes   transtornos   aos   moradores   e   transeuntes   que 
necessitam transitar pelo local  espaço da Rua Edéia  que tem como opção para o 
acesso as suas residências. 

É   um   trecho   de   aproximadamente   25   metros   de   comprimento,   com   um   custo 
benefício  muito  grande,  quando comparamos a  necessidade  daqueles  moradores. 
Em anexo fotos do local.

               Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 26 de maio de 2014.



_______________________
DAVI MUNIZ

Vereador
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